

FORO AMERICA LATINA

El expresidente Fernández afirma que es necesaria la unidad latinoamericana

EFE | Nueva York | 24 sep 2021



El expresidente de la República Dominicana Leonel Fernández durante la entrevista con EFE. Imagen de archivo. EFE/ Luca Piergiovanni

[Menéame](#)

El expresidente de la República Dominicana, Leonel Fernández, afirmó este jueves en Nueva York que la integración regional de América Latina, "que hoy en día está en crisis", es necesaria para acudir ante la comunidad internacional por ayuda para salir adelante de la crisis fiscal creada por la pandemia del coronavirus.

"Sin integración regional no tenemos la fuerza para pedir a la comunidad internacional que vengan en una actitud de cooperación y solidaridad como debe ser, porque los fondos existen", dijo en un aparte con Efe durante el primer día del foro sobre América Latina y el Caribe convocado por la Fundación Global Democracia y Desarrollo que fundó y preside.